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12月の人口の動き

出生男13女21計34死亡

’／17〃16〃33転入〃68〃70べ38

転出〃47，”・58べ05

　

世帯数9．873

　

人口44．511
男21．372女23．139

ぽ
旧

　

夢のせて波路はるかにすすみゆく

　

大野の舟の前途明るし

（伝統ある越前和紙を使った大野市特産水引細工の宝船）

助役に田島俊雄氏

収入役松原勇氏を選任
議会

　

第93回臨時市議会は11月

28日開かれ、昭和41年度大

野市一般会計補正予算案（債務負担行為

＝＝市営相撲場観覧席土盛工事費100万円

と裁判所敷地交換に要する経費100万円）

を審議し、12月10日原案どおり可決しま

した。

　

臨時市議会は11月30日に再開、同日で

任期満了となった松田利吉収入役の後任

として松原勇総務課長を議会の同意を得

て選任しました。

　

第94回12月定

例市議会は12月

15日から12月21

日までの7日間

開かれ、一般会

計補正予算案（

総額1千939万

円）を含む4議案を慎重審議の結果、一般

会計補正予算など2議案が原案どおり可

決。陳情3件、請願14件を採択しました

　

一般会計は

　

15億2千800万円に

　

なお昭和40年度大野市歳入歳出決算の

認定と陳情1件、請願2件は継続審議とな

りました。これで昭和41年度一般会計予

算総額は15億2千806万5千円となりまし

た。

　

また定例市議会最終日の12月21日、本

会議に人事案件が提出され昭和40年6月

から空席となっていた助役に田島俊雄氏

（58）が議会の同意を得て選任されました

　　

推進委員会を結成

貯蓄

　

市内の金融機関に預金さ

れている貯蓄高は104億円

（12月末推定）で1人あたりでは23万円と

なっています。

　

市では県の貯蓄推進委員会と歩調を合

わせて、県下の市町村のトップを切って

昨年11月に大野市貯蓄推進委員会を結成

し、貯蓄推進体制を強化することになり

ました。この委員会のしごとは関係機関

団体と力を合わせて青少年や児童生徒の

貯蓄意欲を盛りあげ、豊かな住みよい郷

土づくりに役立てるのが大きな目的です

　　

新年おめでとうございます

　

大野市は市制以来13年を迎え発展のー途をたどりつ

つありますことは喜びにたえません。本年は重要な問

題が山積しており、一方財政事情はますます窮迫を極

め前途多難ではありますが、全機能を結集し、決意を

新たにしで明るく、豊かな新しいまちづく‰に一

層の努力をしてまいりたい覚悟です。

　

なにとぞ深いご理解とご協力をお願い申しあげ、年

頭のごあいさつといたします。

　　

昭和42年元旦

　

大野市長寺島利鏡

　

地方自治体は地域格差が甚だしいのでありますが、

災害復旧の早期完成、教育、中小企業の振興、交通安

全、さらに国体準備など、ことしも幾多の問題をかか

えております。これらにつきましては国の強力な援助

が必要ですが、市政の一端をになうわたくしたちも精

一ぱいの努力を尽くじ明るく、住みよい大野市建設4

にまい進いたす覚悟であります。

　

市民各位のなお一層のご協力をお願い申しあげます

　　

昭和42年元旦

　

大野市議会議長林達也
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新年からフ割給付
油俣除
零証吾 うすみどり色に

国保

　

大野市の国民健康保険の

給付率は昭和42年1月1日か

ら世帯主、家族とも7割給付になりまし

た。したがってこれからの医療費（一部

負担金）は3割だけ窓口で支払っていただ

けばよいことになりました。

　

このため、昭和42年1月1日から使用さ

れる国民健康保険被保険者証はウスミド

リ色の証書に改められます。これまでの

黄色の証書は1月から使えなくなりまし

たからご注意ください。なお転居などで

被保険者証をまだ受領できない方は市民

課へおいでください。

　　

保険者証の扱いについて

　

国民健康保険被保険者証は療養の給付

を受けることができる証書ですから大切

に保存してください。療養の給付を受け

　　

農地報償金の請求

　

昭和22年3月2日から昭和26年12月末日

までに農地改革で農地を買収された者（

買収面積から売り渡し面積を差引き1ア

ール（1畝歩）以上になるもの）およびその

遺族等に対し農地報償金が支給されます

が、これに該当していながら、まだ請求

されない方があります。

　

請求期限は昭和42年3月31日までです

詳しいことは市農業委員会で。

ようとするときは必ず保険者証を窓口へ

お出しください。

　

世帯員申に異動があったときは10日以

内に市役所（公民館）へ届けて保険者証

に必要事項の記入を受けてください。転

出、その他の理由で世帯の全員が被保険

者でなくなったときは被保険者証を市役

所（公民館）へお返しください。

　

被保険者証を汚損または亡失したとき

は再交付を受けてください。なお有効期

限の経過した被保険者証は使用すること

ができませんから市役所（公民館）へ提

出し検認、更新を受けてください。

鳩が湯新道が完成

国体

　

福井国体を2年後に控え

大野市ではその準備に一生

懸命です。当市では山岳、一般男女ソフ

トボール、相撲の3種目が行なわれます

が、山岳競技に使用される白山コース（

上小池から三ノ峰、赤兎山への両コース）

の20＆が400万円で完成、鳩が湯新道と

名づけられました。

　

また上小池から三ノ峰までのコース5

ヵ所の見晴らしのよいところにはベンチ

を揃え、登山道には指導標（210ヵ所）、方

向指示板（3ヵ所）、案内板（2ヵ所）など

が備えつけられました。
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藩祖土井利房

　

大野藩主土井家

の祖先は、有名な

土井利勝である。

　

土井利勝は、徳

川家康のいとこで

寛永15年、3代将

軍家光の時、幕府

の大老となり、よ

く将軍を助け幕府

の基礎を固めた傑物であった。

　

利勝の三男が土井科房である。利房

は幕府の重職にあって数々の功績があ

った。中でも、伊達騒動の名判決は今

でも有名である。

　

今より284年前の天和2年3月、第4代

将軍家綱の特命によって、4万石の大

野城主となった。時に52歳。まず領内

の民情をよく視察し、善政の構想をね

つたが、不幸にも

病にかかり、在城

1ヵ年で惜しくも

病没。善導寺に葬

られる。

　

領地は、大野町

と乾側、小山、上

庄、下庄村の大部

分を占める。なお

五箇村は郡上領、富田と阪谷は勝山領

と福井領が入りまじっていた。

　

写真は善導寺にある土井家の墓地

企画室など新設

人事 71名を異動

　

12月1日付で市役所に新しく企画室と

厚生課が設けられ、それに伴なう課長16

名を含む71名の人事が次ぎのとおり発令

されました。（カッコ内は旧）

△総務課長松田正治（農務課長）△税務課

長松陰旭（富田公民館長）△農務課長印牧

弥右ヱ門（保険衛生課長）△林務課長谷脇

均（指導係長）△商工観光課長浅山透（福

祉事務所長）△市民課長安倍繁樹（市民課

長心得）△保険衛生課長松田樵（出納課長）

△厚生課長兼福祉事務所長水上太右衛門

（大野公民館長）△出納課長出村外志雄（

税務課長心得）△企画室主幹松田孝信（商

工観光課長）主幹石蔵一郎（行政係長）主

幹小林亮之介（財政係長）

△総務課庶務係長笠松常和（商工観光係

長）△総務課財務係長中村為（議会事務局

係長）△税務課賦課係長山中幸蔵（出納係

長）△税務課収税係長福島実（管財係長）△

農務課指導係長井尾治郎左衛門（大野公

民館）△農務課農場係長林秀夫（農務課）△

林務課林務係長大谷忠一（都市計画係長）

△商工観光課商工観光係長東野太（保険

衛生課）△市民課戸籍年金係長松田茂男（

農務課）△保険衛生課保健係長沢田武雄

（体育係長）△建設課都市計画係長田中恵

（農務課）△建設課補修係長千田巧（農場

係長）△出納課出納係長山口花枝（保険衛

生課）

△総務課中山紀恵子（税務課）山田芳恵（

保険衛生課）大倉美代子（税務課）小島紀

男（農務課）△税務課森島歌子（建設課）福

田靖子（総務課）持田五子（市民課）広瀬円

信（林務課）飯山靖二（農務課）前田正従（

建設課）伊藤敬一（農務課）桜井礼子（市民

課）△農務課竹内安住（税務課）加藤務（保

険衛生課）堂本さだ子（市民課）△市民課

沢田正義（税務課）平鍋金一（阪谷公民館）

佐竹永美子（福祉事務所）上松博道（農務

課）山内武雄（建設課）土蔵茂弘（総務課）

布川和子（出納課）加藤健一（農務課）松原

定子（税務課）伊藤吉紀（建設課）△保険衛

生課吉田とみ子（税務課）土橋喜代志（市

民課）森本利勝（福祉事務所）尾崎庄一（市

民課）△建設課長谷川なみ（出納課）長瀬

哲也（農務課）△厚生課栄田正（農務課）松

田嘉三（市民課）△出納課中村武臣（総務

課）△企画室土蔵是武（総務課）井部寛之

（税務課）竹田由紀子（学校教育課）

△大野公民館長荒木彊（上庄公民館長）△

上庄公民館長浜竜一（林務課長心得）△富

田公民館長多田登（保険衛生課保健係長）

△教育委員会庶務係長西田忠（税務課収

税係長）△学校教育課堀八重（総務課）△体

育課玄覚慎吉（建設課）△大野公民館深美

不可止（市民課）△富田公民館松田訓夫（建

設課）△阪谷公民館石倉善一（富田公民館）

△議会事務局係長羽生忠夫（庶務係長）
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雪害対策事項決まる
防災

　

12月8日市は雪害対策（基

本事項をはじめ主要道路、

生活物資などの確保）を発表し、関係者

の協力を求めました。計画の圭な内容は

次ぎのとおりです。

　　　

対策の基本事項

　

降雪状況による市職員の配備体制は、

積雪30㎝以上に達したときは第1配備体

制に入り、また積雪2sとなり交通など

がマヒしたときには第2配備体制となり

ます。このときには災害対策本部を設置

し災害にそなえることになりました。特

に異状災害が発生したときは第3配備体

制となり、市職員を総動員させ救護にあ

たります。

　　　

除雪は第1次路線から

　

除雪にあたってはまずバス路線、ごみ

処理場路線、し尿処理場路線を第1次路

線とし、ついで通学道路、その他の主要

幹線道路を第2次路線とし交通を確保す

ることになりました。（12月号参照＝麻

生島～井口間は県が除雪します）

　

除雪作業は市保有の機動力（グレーダ

ー1台、スノーローダー1台、トラック3

台）で進められますが、50㎝以上となっ

たときには民間の除雪車を借りあげ道路

交通の確保にあたります。

○路上の雪は速かに処理してください

　

やむをえず道路におろした屋根雪はす

みやかに処理し、道路に残さないように

してください。なお雪捨て場所として次

ぎのとおり定められました。

（イ）赤根川大橋

（9）木爪川中荒井地係、六呂師線交点

0駅車七間線、木爪川交点

§新堀川清水、上大手清滝線交点

（ホ〉清滝川東中地係、金沢岐阜線交点

り〃中狭地係、六呂師線交点

　

その他状況により追加指定します。

　

幹線道路以外の除雪については市民の

自主的な奉仕により交通の確保にご協力

願います。

　　　

交通対策について

　

市では土木出張所、警察署と連絡して

市内の除雪状況を掌握し、除雪作業中は

交通を禁止し、回り道の案内を主要簡所

に標示して交通の緩和につとめます。

　

道路には除雪作業を妨げるような駐車

や障害となる物件を路端に置かないよう

にご協力ください。万一、取り除くこと

ができないものには必ず赤旗で標示して

く！だ汽い。、

　

駐車禁止区

　

域を拡大

　

県公安委員会では冬

期間の市街地の駐車禁

止区域を図のとおり拡

大しました。区域内に

は駐車しないようお願

いします。

　

避難先は

　

学校など

　

豪雪により異状災害

が発生したときは救急

連絡など、あらゆる救

援活動を進めるため、

もよりの学校、公民館

寺院などを緊急避難場

所と定めています。

　

大雪で孤立のおそれ

（活躍する除雪車）

のある宝慶寺、上下若生子、上打波部落

（167世帯、715人）などで万一急病人が出

たときは赤旗、食糧不足のときは青旗を

ふって、救援のヘリコプターに知らせて

ください。

　　　

公共施設の除雪

　

学校、公民館などの除雪については、

校下ごとに各部落、PTAその他団体の

協力により適期をのがさず実施し、施設

保全にご協力くださるようお願いします

　　　

生活物資の対策

　

主食と家庭用、車両用の燃料について

は各業者に所要量の確保に協力してもら

うよう要請しており、生鮮食品について

は県を通じ、他巾からの直送を要請する

ことになっています。

　　　

労務対策について

　

市民生活の動脈ともいうべき鉄道路線

については沿線の各除雪協力会で守るこ

とになりました。

　

なお突発的な災害が発生したときには

青年団、婦人会、その他の団体に出動を

要請し応援を求めて救助にあたることに

なりました。

　　　

防火対策について

　

これからは火災の多くなる時期です。

このため川を利用しての除雪は川上、下

の各町内がよく連絡をとり、川下から順

次融雪し、常に適切な水量の確保に努め

てください。

○水路による雪流し時間割（旧町名に

　

よる）

07時～10時水落、本町、三番、五番通り

010時～1時二番、四番、寺町通り

01時～4時熊野、昭和、春日町通り

04時～6時鋸町、曙通り

　

その他の町内は適宜行なってください

　　

（4面につづく）

駐車禁止区域略図
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雪上車を使つて

　　

初の゛雪害訓練、

　

県災害本部は12月20日午後、「六呂師

スキー場で2人が追難した」との想定のも

とに県、県警機動隊、市、市消防署、自

衛隊など、60名が参加して雪上車を主体

とした空陸一体の大がかりな初の雪害救

助訓練を行ないました。

　

訓練は偵察機によるスキー場の状況調

査に始まり、ヒュッテ横に設けられた通

信隊へ刻々無線連絡。県機動隊、市消防

署員が山中の遭難者を発見してスノーボ

ートで運ぶ一方、雪上車はヘリコプター

に誘導されて途中でスノーボートと合い

遭難者は雪上車でヒュッテに運ばれ、そ

こから待機中のヘリコプターへとリレー

（雪上車による救助訓練のひとこま）

され、ただちに福井市に向けて飛びたち

訓練は無事に終りました。

　

このあと県機動隊のレインジヤー訓練

引き続き市消防署の雪上車で、スノーボ

ートによる資材運搬、また北陸電力福井

支店はなだれで倒れた高圧線の取り替え

などを行ない、参観者の好評を博しまし

た。

　　

フ割が予約ずみ

　　

スキー客ぐんとふぇる

　

ことしは近年にない早い降雪をみたた

め年末年始に奥越のスキー場をおとずれ

るスキーヤーは、これまでに市商工観光

課で受け付けただけでも約2千名となっ

ており、各スキー場振興会への申し込み

を合わせますと3干500名（12月27日現在）

になっています。このため各スキー場の

民宿は7割近くが予約済みという繁盛ぶ

りです。

　

各振興会では奥越スキー場でのよさを

満喫してもらおうと施設整備に力を入れ

料理講習会を開いて腕をみがき、受け入

れは万事OK。

　

一方、自家用車族もかなりふえるとみ

られ、各スキー場への道路は除雪を行な

いスキー客の足を確保するごとになって

います。

（写真はシーズンを迎えた奥越スキー場）
危険がいっぱい

交俑

　

いよいよ本格的な積雪期

を迎え、道路の凍結などに

（死亡事故ゼロ旗を掲げて横断する児童）

よる交通事故の多発が予想されます。車

の運転にはじゆうぶん注意してください

　

とくに二輪車の運転は四輪車に比較し

てスリップや転倒の危険が非常に高いの

で、必ずヘルメットを着用してください

　　　

歩くひとは右側を

　

歩行者にっいては防寒コートなどを目

深にかぶって通行することが多くなりま

すので、見通しや音に対する感覚が悪く

なり、また道路わきに雪があるためやむ

をえず道路の中央よりに歩く場合が多く

なり勝ちですが、必ず右側通行を守って

ください。

　

道路を横断するときは必ず左右の安全

を確めるなど細心の注意が必要です。

あほなこっちや

　　　　　　

親ごころ

スキーに行ってもスベつちゃいやよ

　　　　　　　

一受験生の母－

アホナコプチャ

　　

（3面からつづく）

　　　

ゴミ、し尿の処理

　

積雪期におけるゴミの処理については

各家庭でできるだけ安全な場所で焼却し

燃えないゴミだけを俵やビニール袋にい

れて、収集可能なところまで出してくだ

さい。大雪でゴミ収集車のはいらないと

きにはもよりの指定場所まで各自で運ん

で、円滑な収集処理にご協力ください。

　

○ゴミ収集場所

○国道水落交差点○みどり公園

○六間、三番交差点西側

○山工公園○六間、寺交差点

○県道六呂師線、国鉄踏切東側

　

なお、し尿は雪の少ないうちにくみ取

りを終えてくださるようお願いします。

「S謬i影恥直恵腿M

　

会議、研修会などに市民会館をご利用

ください

　

会場の収容人員と使用料はおおむね次

ぎのとおりです。

○小会議室（洋室）30人～50人、午前350

　

円、午後550円

○小会議室（和室15帖2室）30人～50人、

　

午前400円、午後700円

○中会議室（洋室）50人、午前350円、午

　

後550円

○大会議室（洋室）50人～150人、午前1千

　

円、午後1千700円

その他10人～15人の小会議室もご相談に

応じます。

昔昔銀将だ難り

　

10、11月中に預託された方＝敬称略、

太字は口座名（カッコ内は払い出し先）

　

金銭＝知日町二区代表者宮村高二5千

円（台風26号の被災者へ）。日吉町松原長

左ヱ門2万円。

　

物品＝有終中学校善意銀行図書227冊

（へき地の施設へ）

　

（なお12月預託分は2月号に掲載）
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成人式は1月615日

市民会館で挙行

　

ことし大野市で新しく成人になられる

925名（昭和22年生まれ、男456名、女449

名）の成人式は1月15日に市民会館で行な

われますo新成人の方はお誘い合せてぜ

ひ出席してください。なお席上で、優良

健康者の表彰も行なわれます0

　

成人式の内容は次ぎのとおりです。

　

式典、成人感想文の発表、健康証明書

の授与、記念講演、記念撮影、会食、ア

トラクション。

　

アトラクションは成人代表者とも協議

の上、楽しいものを計画していますo

新有権者の感想文募集

　

市選挙管理委員会でば明るく正しい

選挙推進。の啓発活動の一環として新成

人者から感想文を募集しています。C入

選者には賞状、賞金が贈られます）

O内容と標題民主政治、とくに選挙に

　

対する新有権者としての自覚を内容と

　

するもの（標題は自由）

○枚数400字詰原稿用紙5枚以内

○応募資格昭和22年1月1日から昭和22

　

年12月31日までの間に生まれた者

○締切り期日昭和42年1月20日

○提出先市役所総務課内

　　　　　　

市選挙管理委員会

　

詳しいことは市選挙管理委員会でおた

ずねください。

（保育園を訪れたサンタ市長）

わーいサンタだ●／

園児たちは大よろこび

　

サンタにふんした寺島市長が12月19、

21日の両日、市内の保育園を訪れ、ヶ－

キや折紙いりのおみやげを贈り園児たち

は大喜び。そのあと踊りや歌を合唱し親

子そろって楽しいひとときを過しました

保育園の申し込みは1月末日まで

　

4月より保育園へ入園させたい方は1月

31日までに福祉事務所または各保育園へ

お申し込みください。

初の主婦農業学校

豊かな米づくり

　

農家の主婦たちに

米づくりの技術と実

践カを養ってもらうための大野市主婦農

業学校が開かれています。

　

大野地方は1万8千トンの収穫を誇って

いますが、最近の米づくりはにない手は

主として婦女子に移っているのが実状で

す。このため市では初めての主婦農業学

校が昨年11月に開かれ、3月までに講座

は12回続けられますが、学習は専門講師

を招いて、最近の農政問題から稲作の管

理、生活改善など全般にわたってなされ

たいへん好評ですo

（熱心に実習する主婦たち）

おしらせ

「少年を守る日」の

生活記録文を募集

　

大野市は毎月10日を「少年を守る日」と

定め、青少年の暖かい育成を呼びかけて

いますが、次ぎのとおり一般からの記録

文を募集し7ますので奮って応募ください

　

内容あなたの家庭における「－家そ

ろっての夕食」「家庭だんらんのもち方」

など少年を守る日の生活記録文

〇枚数400字詰原稿用紙5枚以内

〇締切り昭和42年2月15日

〇提出先大野市天神町1－1

　　　　

大野市教育委員会社会教育課

　　　　　　

（または最寄りの公民館）

〇賞、その他優秀作1点、付作2点

入賞作品は今後の「少年を守る目」の資

料に使用させていただきます。
新年に思う

勇気ある青年団に

大野市青年団長高津靖生

　

ことしは衆議院の総選挙、私たちの一

番身近な市議会議員選挙そして統一地方

選挙がある。昨年のような政治家の多く

の不祥事件を、私たちはただ政治家の責

任のみに帰するのは正当ではない。私た

ち有権者にもその責任がある。一度でも

買収、酒食の提供等の誘惑に乗った有権

者には政治を非難したりする資格はない

　

われわれ青年団員は郷上の発展、生活

の向上を願っています。私たちは勇気を

持って「明るく正しい選挙推進運動」を

したい。そして大野市は将来、日本一の

「明るく正しい選挙実践都市」となるべ

く活動したい。

日日を大切に
大野市婦人会
祁絡臨議会長

泉きみ

　

私たちはこの元日。を期して美しい夢と

希望を胸いっぱいにもち、新しい年の第

一歩をふみ出したいと思います。

　

毎日毎日を大切にして横着をきめない

で励んでゆけば、希望も夢も実現に近づ

くものと思います。きょうの一日を本当

に大切にしましよう。こんな古歌のある

ことを思い日日精進したいと思います。

　

岩もある木の根もあるとさらさらと

　

たださらさらと水の流れる

心配ごと無料相談

毎週木曜日市役所で

　

市社会福祉協議会では毎週木曜日、市

の相談室において心配ごとのご相談に応

じています。相談内容は生活、身上、児

童、住宅、職業、法律などいろいろの問

題を取り扱っています0

　

これらのことがらについては一切秘密

が守られていますから安心してご科用く

ださい。料金は無料です。



市政大野 1967．1．1（6）第151号
／呑i月1日聡行
1耶2円ノ

／’昭和34年9月TI6日
弟了種郵便物認剛ノ

　　　

E新年に思う｜

　

血の通う教育

　　　　　

有終中学校長松本知達

　

私は教育というものをもっと深く勉強

したい。その歴史を探ったり、先進諸国

の教育事情をもっと勉強したい。在校生

が日々無事であればそれでよいというよ

うな教育、学校生活を終った途端に生徒

が開放感に浸るような教育であってはな

らない。

　

小、中学校の教育が高校でも大学でも

実社会でも常に生きているような教育を

探求し、その実現に努力したいと思う。

　

教育の方法にこれこそ完ぺきというも

のはあり得ない。学者必ずしも良き教育

者ではない。教育は教師の天賦の才能が

より大事であるとさとされたパーク神父

のことばを銘じて努力を続けたい。

　

企業のカを充実

　　

大野商工会議所会頭松田確太郎

　

近年ようやく景気も明るさを取りもど

し、本年は高度成長から安定成長経済へ

と移行することと存じます。不況を克服

して企業経営の合理化、設備の近代化に

より体質の改善を図るとともに自己資本

を充実すべきであります。

　

本年より本県の基幹産業である繊維工

業の構造改革事業を推進され、先進国と

の格差解消に精進されますことは誠に喜

びにたえません。

　

今や大野市も新市長を迎え市政刷新を

図り、将来への飛躍発展のため周到な計

画により強力に推進されることを期待す

るものであります。

　

余力を有効に

　　　　　　

大野市農業－

　　　　　　

協同組合長林一見

　

昨年は災害もなく順調な収穫を得た年

でありましたが、しかもなお新農協管下

の1戸当たりの農業所得は約43万円で（県

の平均は36万円という）この額は国民所

得の約3分の1にしかなりませんので、全

力をあげて所得の格差を縮少することに

努力せねばなりません。

　

そのためにはまず基盤整備、構造改善

を施行して農作業の省力化を図り、余力

を動員して選択した事業を拡大し、米作

一辺倒の農業から脱却して、組合員の所

得拡充を図らねばならぬと存じます。

　

幸いに新組合も、合併による余力を傾

注して、この方針に突進いたしたいと存

じます。

　

構造改善を進める

　　　

大野織物工業協同組合

　　　　　　　　

理事長三浦宗一郎

　

織物業界は当市の基幹産業として業者

の努力は申すに及ばず市当局始め市民各

位の深いご理解とご支援のもとに年々設

備も近代化されています。しかし世界市

場では米国や西欧諸国の良質な製品と後

進国の低廉な製品にはさみ打ちにされて

います。これを乗り切るには生産設備の

超高度化、協業化等により飛躍的に生産

向上を図り賃金の高騰を吸収しつつ先進

国を追い越す以外にないので、官民あげ

てその構造改革事業に取り組んでいます

　

業界にとっては本年はまさしく革命の

年と申して過言ではありません。私たち

はこの構造改革事業の達成に業界の全能

を結集し、先人の遺業をより光輝あらし

めねばならないと決意を新たにしていま

す。

あほなこっちや

　　　　　　

「初夢」

札束を羊に食べさせている夢を見た

　　　　　　　　

ーサラリーマンー

アホナコッチャ

　　

羊頭羊肉の年に

　

啄木ではないが、元日の朝、雲なき

空を仰いで、すがすがしい気分になる

と、なんとなくことしは良いことがあ

りそうな気になるのは人情だろう。ま

た初もうでなどで、宝くじが当

りますように、給料があがりま

すように、マイカーが持てます

ようになどと10円ぐらいのオサ

イ銭で盛りたくさんのお願いを

するのも人情である。ところが世間は

ままならぬもので、宝くじが当らず自

動車にブチ当ったり、給料は上らずア

ゴが干あがったり、マイカー変じて火

の車となる。まあしかし、願いごとが

なんでもかんでもかなえられたら、そ

れこそ味気ない人生だろう。ことしこ

そは、ことしこそはが、いつの間にか

来年こそはに変っていく。

　

ところでことしは羊年、羊は動物の

中でもおとなしいことでは代表的なも

のだが、人間さまになるとそうはいか

ない。羊年生まれでもトラのよ

うな人もおれば、トラ年の人で

も羊のような人もいる。エトの

あてにならないことや、個人の

願いごとのはかなく消えること

などはそうたいして他人さまにさしさ

わりがないが、ことしは選挙の当たり

年、公約だけでウメーことばかり言わ

ず、羊頭羊肉でないと、大いにさしさ

わりがあろうというもの。

風見鶏

　

一
九
六
七
年
、
昭
和
四

十
二
年
の
元
日
は
明
け
た

ま
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「
お
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ご

ざ
い
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す
」
と
ご
挨
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申
し
あ
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た
い
。
？
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は
「
め
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く
も
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め
で
た
く
も
な
し
」

と
禅
道
ら
し
い
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で
人
生
を
カ
ツ
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が
、
人
間
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も
こ
の
一
年
を
健
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と
願
う
だ
ろ
う
。
？
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社
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る
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そ
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質
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も
優
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て
い
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し
か
し
そ
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が
国
民
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費
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中
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ば
く
大
な
量

を
示
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て
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る
こ
と
が
問
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だ
。
▼
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健
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が
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▼
年
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に
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心
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に
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で
あ
り
た
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と
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仕
事
は
そ
の
時
と
同
時
に
発
生
す
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。
苦
難
な

年
で
あ
ろ
う
と
も
、
そ
れ
を
乗
り
切
る
精
神
的

ス
タ
ミ
ナ
を
持
と
う
で
は
な
い
か
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